

Meldefluss im Eisenbereich leicht rückgängig

-KV Esens: 150 Sportlerinnen und Sportler werfen bei den Einzelmeisterschaften am 01. Mai um die Finalplätze -

Middelsbur/HC. Die Disziplin mit der Eisenkugel (28 Unzen) musste bei den letzten jährigen Steigerungszahlen nun einen leichten Rückfluss verzeichnen (-28). In den Starterlisten durfte Kreisboßelobmann Alfred Helmers dieses Mal 150 Teilnehmer platzieren. Der Kampf um die Finalplätze beginnt am 01. Mai ab 09:30 Uhr auf der Heimstrecke von KBV „An de Diek langs“ Middelsbur mit den Akteuren der Männer I von 60 (-6) Werfern. Der Routinier Gerd Wessels aus Middelsbur wird hier vor seiner Haustür die Reihen der Eisenspezialisten eröffnen. Laut Zeitplan wird der Stedesdorfer Daniel Claassen, Lukas de Vries aus Westeraccum und der Utarper Enno Evers um 11:57 Uhr die Konkurrenz der m. Jugend A mit 21 Akteuren (-5) anwerfen. Die w. Jugend A ist mit 20 (-5) Werferinnen besetzt. Kerstin Ballmann (Mamburg) wird hier um 13:00 Uhr die Eisenkugeldisziplin einläuten. Der Abschluss bildet die Frauenabteilung mit 47 (-12) Werferinnen und der Finalkampf beginnt hier um 13:40 Uhr mit Simone Davids aus Westeraccum, die Ochtersumerin Anja Janssen und Claudia Peters aus Blomberg. Neun Medaillengewinner des letzten Jahres versuchen in ihren Bereichen wieder das Eisen aufs Weiterkommen zu werfen, wobei ihnen starke Konkurrenz entgegen steht. Auf der rauen und kurvenreichen Piste heißt es zudem die Würfe gut zu platzieren, damit der nächste Wurf ordentlich gesetzt werden kann, da ansonsten die Finalräume schnell platzen könnten. Die jeweils neun Besten (Männer und Frauen) bzw. sechs Besten (weibl. Und männl. Jugend) sind für das zweite Werfen (Finale) am 10. Mai startberechtigt.